
@sano-naoto.comsano-naoto.com
nagakutenagakuteNAOTALK

新たな長久手のために

議会活動報告長久手市議会議員佐野尚人

● 市が洞小学校区に学童保育所を新設します
昨年度長久手学童の父母会から新たな学童保育所を建設してほしいとの要望をいただきました。現在の保育所の児童が増え過ぎていて
定員を上回る人数が通所している状況です。この現状を回避するためには新たな保育所の建設が不可欠とのことで父母会の皆さんと何度
も協議をし、場所の提案をするために一緒に市が洞校区をまわり、要望書を提出するお手伝いをしました。その結果、平成２７年度の開設を
目指して設計を行うこととなりました。今後は自然を生かした子どもたちがのびのびと集える場所となるよう、父母会の意見を伺いながら
進めていきます。

ウッドスタートを始めよう
出産時に木のおもちゃや木製の食器を市から贈るウッドスタートを
始めないかと提案しました。長久手市は近隣市町とともに水道企
業団を運営しています。その水源は木曽川ですが、その水源の山
を守っていくには多くの費用と人手が必要です。上流域の町村だ
けでは守っていけません。下流域の住民が関心を持ってかかわっ
ていくことが水を守ることにつながっていきます。そうした理念を
伝えていくためにもウッドスタートをはじめたいと考えています。
今後も提案を続けていきます。また木に親しみながら学ぶ木育の
導入も提案していきます。交流町村の南木曽町には木や森と寄り
添って暮らしているかたがたくさんいらっしゃいます。そうしたかたを長久手に招いて木育を行ってもらえたらと考えます。

ゴミ袋に氏名を明記しないか？
排出者を明確にしてゴミ袋を荒らされないように努めてもらうよう提案します。またゴミの分別をイラ
ストで示し、わかりやすくするようにとの提案もしました。そうする事で知的障がい者の自立支援を助け
る事にもつながります。自立訓練でハードルとなるのがゴミの分別です。イラストを入れることにより理
解がしやすくなります。

子育て支援・放課後対策がんばります

放課後子ども教室は１期目の成果として長久手として初めてとなる放課後子ども教室を西小学校に開設する事ができました。
２期目の成果として２校目となる南小学校に開設できました。今後も市内全域で開設できるよう要望していきます。

● 東小学校に放課後子ども教室を新設します
● グリーンロード以南にも児童館などの子どもの居場所づくりを求めていきます

東郷町では定員を設けず放課後子ども教室を運営しています。実
態に即した定員を定めるよう求めていきます。

● 放課後子ども教室の定員を増員
   するよう求めています

１教室にひとりづつコーディネーターを配置してきめ細かい
指導ができるようにします。

● コーディネーターを増員します



みなさんの抱える日々の暮らしの中での

疑問やお願い、困り事
を聞かせて下さい。
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安心安全なまちづくりをすすめます

環境にやさしい乗り物である自転車が安全に利用できるようなまちづくりを「長久手エ
コサイクルシティ構想」としてまとめ提言しています。国土交通省が示している「安全で
快適な自転車利用環境創出ガイドライン」に基づいた道路整備をしていくよう求めて
いきます。

自転車の安全な利用をすすめるエコサイクルシティ構想

・ 自転車ルールを定めた条例づくり
・ 自転車専用レーンの整備
・ 児童用ヘルメットの購入助成金
これらのことをすすめていくよう提言しています。

卯塚墓園は当初の和型墓地を主とした計画から大幅に変更し、すべて芝生型墓地と合葬式として
います。和型墓地の需要を既存の区画だけで補っていけるのか確認しながらすすめるよう一般質
問をしました。地域に愛される墓園となるよう整備していきます。

障がい者総合支援センターの建設を目指すよう提言します
障がい者の成長にあわせたサポートができるよう児童発達支援センターを含めた障がい者総合支援センターの建設を目指すよう提言しま
す。また解散に向けて検討している衛生組合跡地での建設も提案しています。

障害者の雇用を促進します
市役所に特定子会社の機能を持つ部署を新設し、そのなかで庁舎内全体の障がい者ができる作業を集中させて障がい者の雇用を促進す
るよう提案しました。職員の残業も減り、障がい者の雇用も増え、円滑な業務が可能となります。それに伴い優先調達の枠組みも構築して
いきます。

障がい者福祉が置き去りにされないように

平成２７年から卯塚墓園利用者を募集します

安全な通学路を整備します
地域の保護者の皆さんから春日井・長久手線整備のご要望をいた
だき、色々なルートを下見したり、模索しながら２年間協議をして
きました。石井県議には県へ働きかけていただき、長久手市担当
課とともに検討を続け、整備をすることができました。

芝生型墓地２１３０区画、合葬式墓地(樹木葬)１０００体
整備費は総額２５億円（うち用地費１２億円）
芝生型墓地２１３０区画、合葬式墓地(樹木葬)１０００体
整備費は総額２５億円（うち用地費１２億円）




